Für die herzliche Anteilnahme und das Mitgefühl, das wir beim Abschied von unserem Vater, Schwiegervater und lieben Opa erfahren durften, sagen wir von Herzen danke

Rudolf Rein

- Frau Pfarrerin Barth für die einfühlsamen Worte A

dem gemischten Chor Hohebach

 dem Pflegepersonal vom Seniorenzentrum Dörzbach

allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn

 all denen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

 auch für Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck

> Familie Maria Korn Familie Fritz Rein

Hohebach, im Dezember 2007

N

K

E